

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Zurich, 14 mai 2024

### **Jan Schüpbach nouveau économiste en chef auprès de l'Association Suisse d'Assurances**

**Le 1<sup>er</sup> mai 2024, Jan Schüpbach a pris ses fonctions de chef économiste auprès de l'Association Suisse d'Assurances ASA. Ce spécialiste de l'économie apporte son soutien au centre opérationnel ainsi qu'aux collèges de milice de l'association pour toutes les questions économiques et conjoncturelles. Dans ce rôle-clé, il veille également à réaffirmer l'importance du secteur suisse de l'assurance pour la société et l'économie dans son ensemble lors de la représentation de ses intérêts.**

Jan Schüpbach a pris ses fonctions de chargé des questions économiques et d'économiste en chef le 1<sup>er</sup> mai et complète ainsi l'équipe de la division des conditions d'exercice. Fort de sa longue expérience d'économiste, il s'efforcera de mettre en contexte les développements économiques pour le secteur de l'assurance et se tiendra à la disposition du centre opérationnel ainsi que des collèges de milice de l'association en qualité d'interlocuteur pour toutes les questions d'ordres économique et conjoncturel. Il prendra également en charge les commissions de l'association Placements et Présentation des comptes.

Schüpbach travaillait auparavant comme *Senior economist* au Credit Suisse. En plus du suivi de l'évolution économique, il y traitait également de manière approfondie de thèmes tels que la prévoyance vieillesse ou l'attractivité de la Suisse en tant que place économique et a rédigé plusieurs publications à ce propos. Avant de rejoindre le Credit Suisse, Jan Schüpbach a travaillé à l'EPF de Zurich, au Secrétariat d'État à l'économie (Seco) et auprès de Swiss Re. Titulaire d'un doctorat en sciences dans le domaine de l'économie du développement de l'EPF de Zurich et d'un master en sciences politiques de l'université de Zurich, il a également suivi des formations en science des données et en systèmes d'information géographique.

Comme économiste en chef, Jan Schüpbach succède à Michele Salvi, qui a rejoint Avenir Suisse.

### **Indication pour la rédaction**

L'Association Suisse d'Assurances ASA représente les intérêts de l'assurance privée aux niveaux national et international. Forte de 70 membres environ, l'ASA regroupe, outre les acteurs mondiaux de l'assurance directe et de la réassurance, des sociétés actives sur le marché suisse spécialisées dans les assurances de choses, les assurances-vie ainsi que les assurances-maladie complémentaires. Les assureurs privés emploient quelque 50 000 personnes en Suisse. Le secteur est caractérisé par une forte productivité et génère une importante valeur ajoutée pour l'économie. Forts de leur expertise dans la couverture des risques et la prévention des

sinistres, les assureurs privés assument une responsabilité économique : ils contribuent à la stabilité du système économique et à la prospérité de la Suisse. C'est la raison pour laquelle l'ASA s'engage en faveur d'un développement durable du secteur.

## **Contact avec les médias**

Association Suisse d'Assurances ASA

Thilo Kleine, Chargée de la communication auprès des parties prenantes et des médias

Téléphone: +41 44 208 28 14

E-Mail : [media@svv.ch](mailto:media@svv.ch)

Téléphone du centre opérationnel: +41 44 208 28 28

Le présent communiqué de presse ainsi qu'un portrait de M. Schüpbach est disponible dans notre newsroom sur le site [www.svv.ch](http://www.svv.ch)